

Jugamos como nunca y perdimos como siempre. Esa podría ser la frase que más encaja, porque tampoco calza perfecto. Esto, porque se ha visto una mejor versión de San Luis en el campeonato, curiosamente, el último duelo bajo el mando de Víctor Rivero en la banca amarilla. En esta oportunidad sí se mejoró el nivel de rendimiento del equipo, en comparación a los últimos tres partidos. Lamentablemente y lo que ya viene siendo la misma mala suerte de los últimos tres años, esto no fue suficiente para llevarse la victoria ante un rival que, de forma inteligente, esperó su oportunidad para hacer daño y en el momento que más duele.

En la primera parte los locales dieron el golpe al comienzo. Tras un tiro de esquina, el capitán de los rojos, Nicolás Vargas, anotó con un potente cabezazo el primer gol del encuentro (3'). Pese a verse en desventaja tan pronto, el equipo de Raya no perdió el control. Por el contrario, se hicieron más protagonistas y lograron generar más peligro que el rival en los primeros 45 minutos. Ñublense se complicó para avanzar al área de la visita debido a la gran presencia amarilla en el mediocampo. Aun así, los canarios no lograron la igualdad antes de volver al vestuario.

Anuncio Patrocinado



El complemento fue más repartido. Los diablos rojos trataron de buscar más espacios para asegurar la victoria y no pasar sustos de más. Sus intentos se vieron frustrados cuando, a través de otro tiro de esquina, San Luis puso la igualdad con gol de Ignacio Vázquez, quien

cabeceó el pivoteo de Sebastián Parada y puso esperanza en las aspiraciones de los quillotanos. Los amarillos tomaron más confianza y amenazaron la portería del meta Jiménez, quien se arriesgó más de la cuenta. Finalmente y pese a los esfuerzos, en la última jugada del partido, un tiro de esquina nuevamente, hizo trizas el corazón de los hinchas sanluisinos. Nicolás Vargas volvió a anotar de cabeza y le dio el triunfo a su equipo, quienes se consolidaron aún más en la punta de la tabla.

Luego de unos encontrones, tarjetas y expulsiones, se dio por finalizado el encuentro. El elenco canario fue derrotado por cuarta vez consecutiva y no logra despegar de la parte baja de ambas tablas. El cambio de estrategia de Raya, con un medio campo más contundente, le permitió generar más jugadas peligrosas, pero los errores individuales y el mérito de lo hecho por el rival terminaron dejando el mismo resultado de los últimos encuentros: una fría y amarga derrota.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El próximo desafío será frente a Santiago Morning, el viernes 27 de noviembre a las 20:15, en el Bicentenario Lucio Fariña Fernández de Quillota. Encuentro que será transmitido en vivo por CDF.

Veremos si la fecha libre logra darle más tiempo a Raya para salvar la causa de permanecer en la categoría.

San Luis cae en Chillán y sigue en duda la continuidad de Marcelo
Raya

Por Javier Tobar @Soycanario <https://www.instagram.com/soycanario.cl>

y tú, ¿qué opinas?